
 
 
 

 
   

PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

 
PROCÈS-VERBAL DU 8 MAI 2013 

 
    Session ordinaire du conseil d'établissement de l’école 

Sainte-Thérèse tenue Amos, le huit mai deux mille treize à dix-neuf 
heures trente. 

PRÉSENCES 
 
 
 

 Mmes  Sylvie Abel 
 Roxan Sabourin 
 Ginette Noël 
 Monia Champagne 
 Josée Simard 
 Josée Fortin 
 Josée Dubé 
 Mélissa Robert  
 Line Brochu 
 Johanne Duguay 
 Isabelle Petit 

MM.  André Bilodeau 
  Sébastien Comeau 
  André Brousseau 

ABSENCES  Mmes  Catye Brière  
  Sabrina Castelli 

OUVERTURE DE LA 
SÉANCE, SALUTATIONS 
ET PRÉSENCES 

 Madame Dubé souhaite la bienvenue à tous. 
 

LECTURE ET ADOPTION 
DE L’ORDRE DU JOUR 

 CE–0392-13  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Monia Champagne, 
                            QUE l'ordre du jour de cette réunion soit et est adopté. 
                                                                          ADOPTÉE 

ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL DE LA RÉUNION 
RÉGULIÈRE DU  
13 MARS 2013 

 CE–0393-13  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Monsieur André Brousseau, 
                               QUE le procès-verbal du 13 mars 2013 soit adopté tel 
que rédigé. 
  ADOPTÉE 

INFORMATION ET 
CORRESPONDANCE 

 Lettre de démission de madame Sabrina Castelli 
Les parents votent donc pour décider, qui des représentants de la 
communauté, prendra la poursuite du mandat de parent de madame Castelli 
qui en était à la fin de sa première année. 

Suite aux votes des 7 parents présents, Mélissa Robert est élue. 
 
Rendez-vous RAP 
Les gens sont restés sur leur appétit lors de la dernière conférence. 
 

 



 
 
 

 
Déjeuner de Pâques 
Remerciements aux parents de l’O.P.P.  
Le directeur remercie tous les parents qui ont aidé à cette activité. L’an 
prochain, une plus grande participation des écoliers du troisième cycle sera 
requise pour la salade de fruits. Concernant les crêpes, tout s’est réellement 
bien déroulé avec nos élèves de cinquième année. 

ASPECTS GÉNÉRAUX : 

RAPPORT DU COMITÉ DE 
PARENTS 

 Prochaine rencontre le 13 mai 2013 à 19 h 30 à la salle des commissaires. 
Madame Josée Dubé sera la représentante notre conseil. 
 

SERVICES ÉDUCATIFS : 

RÉSOLUTION POUR 
APPUYER LE PROJET DE 
SKI DE FOND, FONDATION 
GO 

 CE–0394-13  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Monia Champagne, 
                               QUE la résolution qui a été acheminée à monsieur Roy 
en avril dernier soit entérinée. 
                                                  APPROUVÉE 

PRÉVISION 
D’ORGANISATION 
SCOLAIRE 2013 

 Le directeur confirme les chiffres de mars. Une maternelle et une classe de 
troisième de moins l’an prochain. Donc, nous aurons deux classes par 
niveau et trois à la maternelle au lieu de quatre considérant notre maternelle 
adaptée. 

 

ACTIVITÉ DE COLLECTE 
DE FONDS POUR LA 
FONDATION 
HOSPITALIÈRE 

 L’activité de collecte de fonds pour la Fondation hospitalière sera la vente de 
fleurs les 15 et 16 mai prochain de 8 h à 17 h 30. 
 
Les parents sont unanimement d’accord à ce que les profits soient divisés 
ainsi : 
- Si nous vendons les 400 caisses de fleurs à 5 $, 1 000 $ iraient à la 

Fondation hospitalière d’Amos, section pédiatrie,  
- 300 $ à la famille d’un écolier handicapé de notre école  
- 700 $ au Relais pour la vie puisque nous participons aussi à cette 

activité le vendredi 7 juin 2013. 
 

ADOPTION DU 
CHANGEMENT À 
L’HORAIRE POUR LES 
ACTIVITÉS DE FIN 
D’ANNÉE 

 CE–0395-13  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Roxan Sabourin, 
                               QUE les changements à l’horaire pour les activités de fin 
d’année soient adoptés tels que présentés.                                             
 ADOPTÉE 

 

ADOPTION DES SORTIES 
AUX JOURNÉES 
PÉDAGOGIQUES POUR LE 
SERVICE DE GARDE 

 CE–0396-13  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Monsieur André Brousseau, 
                               QUE les activités des journées pédagogiques du service 
de garde soient adoptées telles que présentées.     
                                          ADOPTÉE 

MATÉRIEL DIDACTIQUE  Le directeur présente l’estimation des prix par niveau. Il indique que dans 
certains cycles, les cahiers d’exercices seront remplacés par du matériel 
maison (copies de feuilles préparées par les professeurs). 
CE–0397-13  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Ginette Noël, 
                               QUE les coûts soient acceptés tels que présentés. 
 ADOPTÉE 



 
 
 

 
ADOPTION DES RÈGLES 
DE FONCTIONNEMENT DU 
SERVICE DE GARDE 

 Monsieur Sébastien et le directeur indiquent les changements mineurs au 
document. 
CE–0398-13  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Monsieur Sébastien Comeau, 
                               QUE les règles soient adoptées telles que présentées. 
       ADOPTÉE 
 
La garde-robe scolaire est maintenue aussi sur le temps du service de garde 
(à rajouter au contrat). Par contre lors des PE, il est possible de porter autre 
chose. 
CE–0399-13  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Sylvie Abel, 
                               QUE la modification soit adoptée telle que présentée. 
       ADOPTÉE 

QUESTIONNAIRE À PIED À 
VÉLO 

 Le directeur lit les réponses inscrites au questionnaire de Vélo Québec. 
L’objectif étant de favoriser la circulation en vélo et à pied pour se rendre à 
l’école. 

ACTIVITÉ PIQUE-NIQUE 
DE FIN D’ANNÉE LE 21 
JUIN 2013 

 Madame Monia Champagne invite les parents le 20 juin en soirée pour laver 
la salade. 

PRIX DES REPAS À LA 
CAFÉTÉRIA 

 Suite à la présentation du directeur, concernant que le prix des repas est le 
même depuis les trois dernières années : 

• considérant la hausse du coût des aliments; 
• considérant la qualité des repas que nous offre madame Lanoix. 

CE–0400-13  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Monsieur André Brousseau, 
                               QUE les prix pour l’année 2013-2014 soient montés à 
4,50 $ par repas pour les enfants et 5,50 $ pour la portion adulte. 
       ADOPTÉE 
 
Une difficulté semble présente concernant les micro-ondes. Le directeur 
vérifiera si le besoin est tel que des appareils supplémentaires sont requis ou 
non. 

AUTRES   
  Aucun autre sujet 

PROCHAINE RENCONTRE 
 

 La prochaine rencontre se tiendra le mardi 11 juin 2013 à 18 h au restaurant 
de l’Hôtel des Eskers. Madame Monia fera la réservation. 

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 

 Les gens sont satisfaits de la rencontre.  
CE–0401-13  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Isabelle Petit, 
                               QUE la séance soit levée.  
 ADOPTÉE 
Il est 21 h.  

 
 
   _____________________ 
 Josée Dubé, présidente  André Bilodeau, secrétaire 
 


